MiMa

Am 4.9.2024 war die 3. Klasse in der Mitmachausstellung "Müll" in Ingelheim. Der Hinweg war nicht so toll, weil wir richtig nass wurden. In der MiMa mussten wir noch warten, weil eine andere Klasse vor uns da war. Als wir dran waren, wurden wir in Gruppen für eine Führung eingeteilt. Als die Führung vorbei war, durften wir uns aussuchen, ob wir ein Müllmonster basteln oder mit Ton arbeiten wollten. Ich habe mit Ton gearbeitet. Danach durften wir uns frei im Raum bewegen und die Angebote ausprobieren. Dann sind wir mit dem Zug zurück zur Schule gefahren. Das war unserer Ausflug zur MiMa.

P.







